
平成２６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １１番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興施策の再点検について

１ 震災から３年９か月が経過した今、復興施策の再点検が 知 事 復興・総合計画

必要と思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 継続性が求められる事業を実施するため、長期的な財源 総 務 部 長 財 政 課

確保にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた

い。

二 県組織の再点検について 〃 行 政 経 営 課

１ 県組織の在り方について、行政サービスの向上と業務の

効率性の観点から点検すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 行政サービスを確保するための人員配置について、県の

考えを尋ねたい。

三 国による介護報酬削減への対応について

１ 国に対し、介護報酬６パーセント削減の方針を直ちに撤 保健福祉部長 介 護 保 険 室

回するよう求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、介護職員の人材確保に向けた独自の財政措置を行 〃 〃

うべきと思うが、考えを尋ねたい。

３ 福島復興再生特別措置法の下で介護職員確保に向けた処 〃 〃

遇改善のための特別な財源措置を検討するよう国に要請す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、介護及び福祉人材の確保に向け、地域の実情に応 〃 社 会 福 祉 課

じた体制づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 公立病院改革の考え方について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

国から新たに示される予定の公立病院改革ガイドラインに

ついて、県立病院においてはどのように対応していくのか尋

ねたい。

五 再生可能エネルギー推進の在り方について 企画調整部長 エネルギー課

県有財産の活用等による再生可能エネルギーの導入推進に

ついて、県の考えを尋ねたい。

六 復興に向けた公共土木建築事業について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

復興に向けた公共土木建築事業について、県は工事の安全

と品質の確保にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。


